

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration

[urn:nbn:de:bsz:31-339841](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-339841)

zu spielen. Nun war Andreas Kalbtheuer stolz auf seinen genialen Einfall, und schrieb sich als M. de Veacher aus Paris in's Fremdenbuch ein. — Die gefährliche Klippe war nun glücklich umschifft, und durfte jetzt nicht mehr zurück-

ihm auch wirklich, und auf eine Art, die sich der neugebackne Herr von Veacher kaum träumen ließ. — Im Hause des Commerzienraths von Friedheim fühlte er sich besonders wohl. — Die Familie bestand aus dem Vater, welcher sich ein



scheuen in geselligen Circeln sich aufzuführen zu lassen, da er ja schon als Ausländer in den Augen vieler Damen vor den einheimischen Herren unstreitig den Vorzug verdiente. Dies gelang

sehr großes Vermögen erworben hatte, der Mutter und der einzigen Tochter mit Namen Amalie, an deren Erziehung nichts vermist werden konnte, was unsere jetzt so anspruchsvolle Zeit von den